

# *La FARC dénonce qu'elle est la cible de la violence politique en Colombie*

---



Bogotá, 9 septembre (RHC)- Des représentants du parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun de la Colombie, ont dénoncé que cette organisation est la cible de la violence politique dans ce pays où se multiplient les menaces et les assassinats contre des leaders sociaux à moins de deux mois des élections régionales.

Dans des déclarations à des médias locaux, un des membres de la cette formation politique de gauche, Andrés Fandiño, a signalé que plusieurs de ses camarades qui aspirent à des postes de conseillers municipaux dans le département de Santander, ont fait l'objet de menaces.

Andrés Fandiño a relevé à ce propos que de telles actions sont dues à l'intolérance du gouvernement envers les anciens membres des Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie- Armée du Peuple, organisation de guérilla devenue parti politique. Il a rappelé que toutes les 36 heures, un fait de violence se produit dans un endroit du pays.

Les Colombiens éliront le 27 octobre prochain les gouverneurs de 32 départements et les députés des Assemblées Départementales, entre autres postes officiels.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201483-la-farc-denonce-quelle-est-la-cible-de-la-violence-politique-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**